

Heute geht es auf die allerletzten Kilometer

So wie sie in Krefeld gestartet sind, werden sie auch in Beeskow eintreffen, die 14 Radfahrer der Krefeld-Beeskow-Tour. Vielleicht mit ein paar Blessuren, aber vollzählig.

Und da ja die letzten Kilometer oft auch ganz schön schwierig sind, wäre es schön, wenn Sie vielleicht mit dabei sind. Start ist wie gesagt um 14.00 Uhr auf dem Marktplatz in Lübben. Wer nicht mitradeln kann, sollte auf alle Fälle am Beeskower Kreiskulturhaus vorbeisehen. Hier gibt es die große Abschlußveranstaltung der Tour. Es beginnt um 14.30 Uhr mit einem bunten Kinderprogramm. „Theaterklamauk“ ist im Saal des Kulturhauses angesagt. Ab 15.30 Uhr gibt es dann vor der Tür tolle Musik mit „Flash“. Die Truppe spielt bis zum Eintreffen der Radler. Diese werden so zwischen 15.45 und 16.00 Uhr erwartet.

Wenn sie da sind, startet gleich die große Baumpflanzaktion in der Poststraße.

Um 17.30 Uhr beginnt dann wieder vor dem Kreiskulturhaus eine große amerikanische Versteigerung. Und da gibt es ganz tolle Sachen, wie zum Beispiel ein Trecking-Rad.

Anschließend spielt die Gruppe „Open Beat“, und ab 19.00 Uhr tritt auch noch ein Liedermacher auf.

Natürlich gibt's auch genügend Zeit für Gespräche mit den Naturschutzgruppen und Ponyreiten und Glücksrad für die kleinen Besucher.

Für die gastronomische Betreuung ist auch gesorgt. Und statt Freibier gibt es diesmal Freisaft. Gestiftet wurden die kühlen Fruchtgetränke von der Natursaft-Kelterei Peter Skottki Buckow, bekannt unter dem Namen BUWEMO.